

Los Andes 03 de enero de 2024

Comunicado:

Sindicato de Empresas N°2 Trabajadores Colbún S.A.



El pasado 28 de diciembre el sindicato número 2 de la empresa Colbún, empresa energética controlada por la familia Matte, llevó a votación la última oferta de la compañía. En este proceso el resultado fue un rotundo rechazo a la propuesta empresarial, la cual luego de semanas de negociación no logra satisfacer la solicitud sindical.

Por un 97,37% la asamblea sindical decidió la huelga, mientras que apenas un 1,32% optó por la última oferta de la empresa mientras que mismo porcentaje dejó su voto en blanco. Dicha votación contó con la participación del 100% de las y los socios. Esto muestra la unidad de la organización sindical frente a este proceso de negociación colectiva.

Es importante destacar que la compañía ha logrado incrementar sus utilidades en los últimos años y presenta desempeños muy positivos en un contexto de crisis. Los principales puntos en debate corresponden a ajuste de sueldo base y otros beneficios relevantes para las y los trabajadores.

En este contexto de inicio de un nuevo año, las noticias no son las mejores para las y los trabajadores dado que la compañía no accede a discutir de forma clara sus demandas. Es de esperar que el apoyo solidario de otras organizaciones y difusión del proceso puedan contribuir a un acercamiento en este contexto donde quienes viven de su trabajo buscan disfrutar de algún modo de la riqueza que han aportado a generar.

Directiva Sindical

Sindicato de Empresa N°2 Trabajadores Colbún S.A